

かしみもと⑧

令和2年12月22日

発行者: 校長 佐藤 和暁

2学期が終わりました

福島市内でコロナの感染状況がひっ迫していることで、今日、予定より1日早い2学期の終業式となりました。予定では、1～3年生と4～6年生に分けて、体育館で実施する計画も考えておりましたが、この状況を踏まえ、やむを得ず全校放送で行いました。

今年度を振り返ってみると、本校では全校集会が実施出来ていないことは勿論、集会的なものは学年集会くらいなもので、これはコロナ禍が学校現場にとっていかに大きなものであるかの一面だと感じます。全校生が1か所(校庭)に集まったのは、「スポーツフェスティバル」での鼓笛の時間と「避難訓練」だけでした。

さて、そのような中でしたが、おかげ様で2学期を終了することが出来ました。年度当初に予定されていた行事等は、中止や変更が余儀なくされましたが、最も懸念されていた学習の進捗については、どの学年も2学期末でほぼ回復することが出来ました。明日から冬休みとなり、例年ですと各種イベントへの参加や旅行等も計画されることなのでしょうが、今年は思うようにいかないかもしれません。しかし、この機会に家族での過ごし方について工夫していただき、(そう簡単ではないことは十分承知はしておりますが)子ども達にとって一息つくことが出来る期間にしていただけると幸いです。

では、よいお年をお迎えください。

終業式で、子ども達に次のような話をしました

今日で予定より1日早く2学期が終わり、いよいよ明日から冬休みです。今年も残すところあと9日です。

ここで、長かった2学期を少し振り返ってみたいと思います。残念ながらコロナ禍から抜け出すことは出来ませんでした。そんな中でもスポーツフェスティバルや6年生の修学旅行、5年生の宿泊学習、各学年で行った見学学習など、予定を延期したり行き先を変更したりしながら、実施することが出来ました。大会やコンクールなどで活躍した人もたくさんいました。

さて、2学期の始業式で皆さんに頑張ってもらいたいことを話しましたが、覚えているでしょうか。確かめたいと思います。2学期から2つ付け加えたので4つありました。

まず、「あいさつや返事がしっかり出来るようにすること」

次に、「いじめや意地悪は決してやってはいけないこと」

そして、「廊下や階段は右側を歩くこと。(走らないこと)」

さらに、「勉強にしっかり取り組むこと」

これらのことを自分で振り返ってみてください。出来たでしょうか。

これから担任の先生から「通知票」を渡されますので、今日はぜひ、一人一人が、お家の方と一緒に2学期を振り返り、3学期に向けて、よい冬休みを過ごすことが出来るようにするための心の準備をしてください。

もちろん、冬休み中も「新しい生活様式」をしっかり意識して生活することも忘れないでください。「子どもだから許してもらえる、子どもだから仕方がない、子どもだから大丈夫」という考えは、「新しい生活様式」には通用しません。

最後に、ここにいる全ての人が、冬休み中に病気になったり、事故にあったりすることなく、3学期の始業式に、元気に登校することが出来るように願って、私の話を終わります。

各種表彰等

○ 第48回福島県アンサンブルコンテスト県北支部大会

- ・ 銀賞: 管打楽器八重奏、管楽四重奏